

23.09.2014 - 10:46 Uhr

Pénurie de main d'oeuvre qualifiée : Le Conseil des Etats fait un pas en avant

Bern (ots) -

Travail.Suisse, l'organisation faîtière indépendante des travailleurs et travailleuses, est satisfait par la décision du Conseil des Etats d'accepter le postulat Graber qui appelle à une véritable stratégie en matière de soutien à apporter aux candidat-e-s au retour à la vie active. En outre, Travail.Suisse se réjouit du vote positif du Conseil des Etats pour organiser une conférence nationale sur le thème des travailleurs âgés.

Les deux postulats, adoptés aujourd'hui du Conseil des Etats, contribuent à l'élimination de la pénurie de main d'oeuvre qualifiée.

Postulat : Définir une stratégie pour promouvoir la réintégration professionnelle

Le postulat 14.3451 du démocrate-chrétien lucernois Konrad Graber demande au Conseil fédéral d'élaborer une véritable stratégie pour favoriser le retour à la vie active des personnes éloignées du marché du travail. Le Conseiller aux Etats souhaite en outre que les associations économiques soient associées à l'exercice pour qu'il propose des mesures concrètes en vue de promouvoir la réintégration professionnelle, en particulier des femmes. Travail.Suisse salue cette décision, qui fait suite à sa recherche «
Expérience ReProf »

(www.travailsuisse.ch/system/uploadedfiles/2781/original/R%C3%A9ussir_son_retour_%C3%A0_la_vie_active.pdf) effectuée l'an passé. Le temps de la concrétisation des déclarations d'intention est venu, notamment en matière de modèles de travail flexibles et de formation continue. Toutefois, Travail.Suisse rappelle que l'Etat a un rôle important à jouer, notamment en mettant les moyens à disposition des personnes par le biais des dispositifs existants mais d'accès trop restreint.

Postulat : Conférence nationale sur le thème des travailleurs âgés

Travail.Suisse se réjouit du vote positif du Conseil des Etats pour organiser une conférence nationale sur le thème des travailleurs âgés. Les travailleurs âgés ont de plus en plus de peine sur le marché du travail. Ils sont certes en moyenne moins nombreux au chômage, mais les chiffres des personnes au chômage de longue durée de plus de 55 ans sont largement supérieurs à la moyenne et dépasse même la moyenne de l'OCDE. Une nouvelle façon de penser est urgente dans les entreprises. Travail.Suisse demande au Conseil fédéral d'agir rapidement et d'être prêt à apporter une contribution pour assurer le succès de la conférence.

Contact:

Valérie Borioli Sandoz, Responsable Politique de l'égalité
Travail.Suisse, mobile : 079 598 06 37
Martin Flügel, Président Travail.Suisse, 079 743 50 47

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100020454/100761853> abgerufen werden.